
                                                        ATA CMEA 

Em 26 de março de 2021, foi realizada a reunião bimestral do CMEA com a presença de: Bruno 
Felipe Gonçalves, Leandro Augusto Mancini, Fábio Luiz dos Santos, Diego Lustre Gonçalves, 
Eduardo Lage, Rafael Olímpio Silva e Alessandra Goulart Carvalho. Faz–se constar em ata que 
por ser reunião em plataforma digital, mesmo em período de isolamento da COVID-19, os 
membros que não justificaram sua ausência na reunião contabilizará falta. Primeiramente o 
presidente deu as boas vindas a todos e iniciou a reunião. Em seguida fez a leitura da Pauta da 
reunião, qual seja: 
 
1 – Apreciação da ata de 23/02/2021 
2 – Apreciação do novo projeto de lei para extinção da cadeira destinada ao legislativo (Lei 
2073 de 20 de Agosto de 2019) 
3 – Aprovação do Cronograma do Plano Municipal de Educação AMBIENTAL - PMEA 
4 – Outros Assuntos.  
 
Dando sequência, item 1, passou-se então à aprovação da Ata de 23 de Fevereiro de 2021: foi 
colocada em votação e aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 2 e em seguida foi 
realizada a leitura do novo projeto de lei e do Parecer Jurídico n°. 51/2021, que impede que os 
vereadores participem de conselhos, assim sanando as dúvidas sobre a necessidade da 
retirada das cadeiras destinada à câmara de vereadores. Aprovando-se, por unanimidade, 
este, novo projeto de lei. Passou–se ao item 3 da pauta onde foi dado início a discussão sobre 
o cronograma do PMEA. O senhor Eduardo Lage comenta sobre a necessidade dos 
conselheiros da Secretaria de Educação estarem presentes nas reuniões deste conselho e 
sugeriu enviar um Memorando cobrando a presença e participação neste conselho. O senhor 
Diego Lustre Gonçalves comenta sobre a necessidade de Parcerias nas ações constadas no 
programa e que seja realizada uma verificação se as mesmas conseguem realizar as ações 
previstas. O senhor Eduardo Lage propõe que seja realizada uma Consulta Publica sobre o 
PMEA e se indica a ficar responsável pela realização desta Consulta. Em seguida fica decidido 
que à aprovação do cronograma do PMEA ficará para a próxima reunião online (à ser realizada 
em 29/04/2021 às 9h), após a realização da Consulta Pública organizada pelo senhor Eduardo 
Lage. Será anexado a esta Ata o PMEA e o Parecer Jurídico n°. 51/2021.  
 
Não havendo outros assuntos a tratar da-se por encerrada a reunião. Essa Ata foi redigida e 
será assinada por mim, Bruno Felipe Gonçalves, Secretário Executivo deste Conselho e será 
assinada também por Fábio Luiz dos Santos, Presidente do Conselho. 
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